

ABSTRAK

Najmatul Alwiyah, 1710310052, “Pengaruh Penerapan Media KOKAMI (Kotak Kartu Misterius) Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Aqidah Akhlak Kelas IV MI NU Salafiyah Kenduren Wedung Demak”

Tujuan penelitian ini diantaranya adalah : *Pertama*, Untuk mengetahui perencanaan penggunaan media KOKAMI pada mata pelajaran Aqidah Akhlak kelas IV di MI NU Salafiyah Kenduren Wedung Demak. *Kedua*, Untuk mengetahui ada atau tidaknya pengaruh penggunaan media KOKAMI terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran Aqidah Akhlak kelas IV di MI NU Salafiyah Kenduren Wedung Demak. *Ketiga*, Untuk mengetahui hasil penerapan media KOKAMI terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran Aqidah Akhlak kelas IV di MI NU Salafiyah Kenduren Wedung Demak.

Untuk mencapai tujuan tersebut, peneliti menggunakan penelitian lapangan atau *field research* dengan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini merupakan penelitian eksperimen dengan desain *nonequivalent control group design* dengan pengukuran *pretest-posttest*. Subyek penelitian ini adalah siswa kelas IV MI NU Salafiyah Kenduren Wedung Demak. Adapun Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan dengan cara tes, observasi, dan dokumentasi. Instrument tes digunakan untuk mengetahui hasil belajar siswa adalah tes pilihan ganda berupa *pretest dan posttest*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pembelajaran menggunakan media KOKAMI berlangsung dengan kondusif. Hasil belajar siswa yang tidak mendapatkan perlakuan pembelajaran media KOKAMI rata-rata dengan nilai 67,59 dan hasil belajar siswa setelah mendapatkan perlakuan pembelajaran media KOKAMI rata-rata dengan nilai 83,97. Artinya, hasil belajar siswa yang diajarkan menggunakan media KOKAMI lebih baik dari hasil belajar tidak mendapatkan perlakuan. Dari hasil uji hipotesis menunjukkan $t_{hitung} \leq t_{tabel} = 0,00 < 0,05$. Maka dapat disimpulkan bahwa terdapat perbedaan yang signifikan antara hasil belajar setelah mendapatkan perlakuan dan tidak mendapatkan perlakuan. Dengan demikian, penggunaan media KOKAMI pada mata pelajaran Aqidah Akhlak berpengaruh signifikan terhadap hasil belajar siswa kelas IV MI NU Salafiyah Kenduren Wedung Demak
Kata Kunci : Aqidah Akhlak, Hasil Belajar, Media KOKAMI.